

紙藍会便り

2015年 第20号
組合員社数：28社
発行月：2015年7月

目次

- 1.巻頭雑句
- 2.九州商組總會
- 3.全原連總會
- 4.紙藍会總會
- 5.アンケートデータ

巻頭雑句 ～ 知らんかい ～ 第 18 回

父親部

私は、二十三歳の娘を筆頭に五人の子供の父親です。大分県北部の街で暮らしております。

我が子の通う小学校は、市内でも比較的規模が大きく、また他県から転入される方々からも生活の利便性などで人気が高く同じ市内の小学校では転校生も多いそうです。

この小学校に『父親部』なるものが誕生したのは今から三年前になります。その数年前より『おいちゃん会』という地域のいわゆる『おいちゃん達(在校生や卒業生の父親が中心)による任意の会があり私もその『おいちゃんの会』のメンバーでした。

『父親部』立ち上げの少し前に当時のPTA会長から呼ばれ、『父親部』なる組織を作りたい、そしてその部長になってほしいと説得されました。

『父親部』と『おいちゃんの

会』との連携の為に、『おいちゃんの会』のメンバーで在校生のお父さんは私ともう一人の二人だけで、年長の私に声がかかったのです。よう。(会長からは1年間のお話でしたが結局2年間、部長をする羽目になりました。)

『父親部』は一応PTAの組織内にある一つの部会です。

学校行事等に参加したいお父さんの受け皿組織として発足、しかし実際あまり縛りはきつくありません。学校行事の後、父親部だけの懇親会もあり懇親会のみのも参加でも構わないのがルールです。

積極的に参加する行事は大きく3つ

①一学期の終わりに手作り花火教室の主催。

②運動会の時の会場整備などの力仕事や校内やその周辺の見回り。

③秋に行われる地域の皆さんと小学校の交流イベントでお餅つき。

その中でも③の地域交流イベントでの餅つきでは90キロのもち米で作る杵つ

き餅がアツと言う間に完売してしまふほどです。(もちろんその売り上げは小学校に寄贈され、備品の購入や、校内整備などに役立てられますので、ご心配なく。)

そして、お父さんたちにはその後の懇親会がお目当ての方も少なくありません。(なにせ家族に咎められることなく飲み会に参加できますから)

我が家の長かった小学校とのお付き合いもようやくあと1年間となりました。最後の一年間を有意義に楽しみたいと思っています。

神部 金隆



九州製紙原料直納商
工組合総会



懇親会挨拶をおこなう岩淵理事長



懇親会中締めをおこなう坪井理事

2015年5月14日、ANAホテル福岡にて九州製紙原料直納商工組合通常総会が開催された。今期は役員改選もなく、進行は順調におこなわれた。

全国製紙原料商工組
合連合会総会



開会の挨拶をおこなう佐藤清隆氏



挨拶をおこなう仙台市長奥山氏

2015年5月21日、宮城県仙台市ホテルメトロポリタン仙台において全国製紙原料商工組合連合会第38回通常総会が開催された。開催地である東北製紙原料直納協同組合理事長の佐藤清隆氏がよりの開会の辞が、べらなれ開始と、議事を進めは滞りなくすすんだ。

紙藍会通常総会



総会時様子

会長 野田勝治
副会長 田添和夫
副会長 寺松雄次
会計 香田健一
監査 神部金隆

2015年6月、第7回紙藍会通常総会が開催された。今年、役員改選がおこなわれ、新役員は左記の通りとなった。

2月・3月・4月 ハラ物数量対前月・前年推移データ（平均値記載）

(単位%)	段ボール			新聞			雑誌		
	2月	3月	4月	2月	3月	4月	2月	3月	4月
対前月	96.50	111.44	100.40	95.65	106.71	103.86	93.44	119.28	106.73
対前年	100.22	100.50	100.73	91.5	92.88	94.57	101.71	101.28	94.93

詳細なアンケートデータは紙藍会定例会時に配布しています。